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Comentário geral: O Diário do Grande ABC registra que o prefeito de São

Caetano, José Auricchio Jr., visitou ontem a EMI Matheus Constantino, no bairro

Oswaldo Cruz, com o objetivo de formalizar a conclusão de obras de revitalização

recebidas pela unidade, que custou R$ 940 mil ao município. A escola, que

completou 22 anos ontem, foi totalmente reformada para atender melhor as 110

crianças de 4 meses a três anos matriculadas. A cerimônia contou com a

participação da secretária de Educação, Minéa Fratelli.

Matéria do Jornal ABC Repórter registra que a Prefeitura de São Caetano iniciou a

Operação Baixas Temperaturas: Inverno Seguro, realizada desde 2018, para

atender à população em situação de rua da cidade. A iniciativa é uma parceria

entre as secretarias municipais de Saúde (Sesaud) e de Assistência e Inclusão

Social (Seais), por meio do Creas, da UPA Engenheiro Julio Marcucci Sobrinho e

do SOS Cidadão 156 (serviço de atendimento de emergência).

Outra matéria do Jornal ABC Repórter registra que o salão do Cise Moacyr

Rodrigues teve a presença de 250 pessoas na realização do 3º Chá de Outono,

evento do Fundo Social de Solidariedade de São Caetano. A arrecadação do

evento de quarta-feira servirá para dar continuidade às atividades da entidade,

como os cursos de capacitação e o atendimento às famílias necessitadas. A

primeira-dama e presidente do Fundo Social, Denise Auricchio, ressaltou a parceria

entre a Comtid e os voluntários e funcionários do Fundo Social. O prefeito José

Auricchio Jr. também esteve presente ao evento.

Nota da coluna Cena Política, do DGABC, registra que o projeto de lei do vereador

Jander Lira (PSD), que dispõe sobre o desembarque noturno de mulheres usuárias

do transporte coletivo em São Caetano, saiu da pauta de votação após pedido de

vistas por uma sessão feita pelo líder do governo na Câmara, Gilberto Costa

(Avante).

Matéria do DGABC traz entrevista com Nelson Braido, CEO da Braido Indústria

Agroquímica, que tem unidades de processamento em São Caetano e em Leme,

na qual ele diz que esse tipo de empresa tem importância fundamental na



preservação do meio ambiente. Segundo Braido, a empresa dá utilidade comercial

a ossos de boi, como cosméticos, alimentos, ração animal etc., evitando que os

rejeitos bovinos sejam despejados em rios ou em aterros sanitários. 

S. Bernardo volta a recomendar o uso de máscara contra Covid – DGABC.

Show de Alceu Valença abre Entoada Nordestina – DGABC.

Tom geral do noticiário: positivo/neutro.

Alguma medida a ser tomada? Não.
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